



LICENCIA SALUS PERSONAL RETURN

La aceptación de esta licencia por parte de cualquier voluntario y/o entidad supone el cumplimiento de las siguientes condiciones:

1. Promoción de la investigación biomédica y estudios en salud y/o sociales:

Los datos facilitados se utilizarán para actividades de investigación biomédica y estudios en salud y/o sociales que sean de interés por el bien común y/o que tengan por objeto avanzar en el conocimiento de problemas de salud y/o sociales relevantes. Los proyectos que utilicen los datos deberán haber obtenido la conformidad de un Comité Ético de Investigación Clínica (CEIC) acreditado y obtener, en su caso, el consentimiento informado pertinente. Cuando durante su participación en una campaña, el voluntario proporcione datos personales que lo identifiquen o lo hagan identificable, la entidad autorizada con que comparta los datos será considerada Responsable del tratamiento en cumplimiento de la normativa de protección de datos.

2. Máxima privacidad y confidencialidad:

Para cada proyecto de investigación o estudio concreto las entidades que lleven a cabo la investigación y/o los estudios en salud y/o sociales adoptarán las medidas de seguridad técnicas y organizativas necesarias para garantizar un nivel de seguridad adecuado. Cuando la entidad tenga la consideración de Responsable del tratamiento se compromete a comunicar las medidas de seguridad técnicas y organizativas aplicadas sobre los datos personales en caso de que el voluntario solicite esta información. El tratamiento que hagan las entidades autorizadas se hará siempre sobre datos pseudonimizados que permiten vincular a su titular utilizando información adicional. En caso de que un proyecto de investigación biomédica o estudio en salud y/o social requiera el uso de datos personales que permitan la identificación directa del ciudadano esta circunstancia estará determinada en el propio protocolo del estudio y se informará en el consentimiento informado.

3. Uso de los datos:

Los proyectos podrán ser promovidos y desarrollados por entidades con o sin fines comerciales que pueden llevar a cabo actividades lucrativas. Sin perjuicio de lo anterior, el objetivo final será el bien común y el interés general en la mejora de la salud y del bienestar social de los ciudadanos, y la resolución o mejora de problemas de salud y/o sociales relevantes. Los centros de investigación, investigadores, universidades, farmacéuticas, instituciones públicas y privadas y fundaciones con fines de mejora de la salud y el bienestar social de los ciudadanos serán los destinos característicos.

4. Resultados privados:

Los resultados obtenidos a través de los datos previamente facilitados serán comunicados al voluntario a través de la aplicación, de forma individualizada, mediante una notificación. Por lo tanto, el voluntario tendrá a su disposición un servicio de información personalizado a resultados de los datos que haya proporcionado en el proyecto al cual se haya apuntado. SALUS nunca tendrá acceso a los datos personalizados. En ningún caso sus datos individualizados serán publicados en abierto (de acceso y consulta libre para todo aquel que los quiera conocer), ahora bien, los datos agregados del proyecto o estudio sí podrán ser publicados en abierto.

5. Control total del uso que se hace de los datos. Revocabilidad de la licencia:

El voluntario podrá decidir libremente y en cualquier momento sobre el uso que se hace de sus datos. En cualquier momento y sin necesidad de justificación el voluntario podrá revocar la licencia o modificar las condiciones de acceso a los datos según se decida libremente. La revocación de la licencia supone la no utilización de los datos para futuros proyectos o estudios. En este sentido, en caso de que el voluntario quiera revocar el consentimiento respecto a su participación en un proyecto o estudio concreto, éste deberá dirigirse a la entidad autorizada que lo lleve a cabo y revocar su participación en el proyecto. La revocación del consentimiento en la participación en un proyecto concreto no implica la revocación de esta licencia, que continuará en las mismas condiciones que las aquí expuestas. En caso de que se produzcan modificaciones o actualizaciones en la licencia que afecten a los principios en los que ésta se basa, se informará al voluntario para que tenga conocimiento y pueda decidir si mantenerla o revocarla.